

















NOTA DE PRENSA

El tramo nocturno entre Los Realejos y La Orotava pondrá en marcha el 41º Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar

La Escudería Daute Realejos presenta en Puerto de la Cruz la segunda cita del Campeonato de Canarias de Rallyes de Aslfato (CCRA), prevista para los días 11 y 12 de abril

02/04/2025 El Salón de plenos del Ayuntamiento de Puerto de la Cruz acogió este miércoles el acto de presentación de la cuadragésimo primera edición del Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar, la segunda cita del Campeonato de Canarias de Rallyes de Asfalto (CCRA) prevista para los días 11 y 12 de abril en diferentes escenarios de la cara norte de Tenerife.

El presidente de la Escudería Daute Realejos, Celestino Díaz, afirmó durante su intervención que "las 110 plazas disponibles para este año quedaron cubiertas a los cuatro minutos de activar el periodo de inscripción de participantes, por lo que pusimos en marcha una lista de reserva que en estos momentos cuenta con una veintena de equipos".

La principal novedad de esta edición radica en la apertura de la prueba con el tramo nocturno Los Realejos con el Deporte – Agumansa, de unos 20 kilómetros de recorrido entre El Mocán y la zona alta de La Orotava. La segunda etapa del rallye se disputará el sábado 12, con otros tres escenarios: La Corona – Montefrío – Llanito Perera, El Amparo – La Montañeta – Ruigomez y Villa de San Juan de la Rambla. Con este último, en su versión TC+, se pondrá el punto final a los 100 kilómetros cronometrados diseñados por el comité organizador, "una apuesta arriesgada e innovadora con la que pretendemos sorprender a pilotos y aficionados", señaló el cabeza de familia de la escudería norteña.

El tradicional encuentro informativo con los medios de comunicación contó con la presencia de una amplia representación de autoridades y representantes de entidades y firmas vinculadas a la prueba. Además





















del alcalde anfitrión, Leopoldo Afonso, y la concejala de Turismo de Puerto de la Cruz, Desirée Díaz, estuvieron presentes el director general de Deportes del Gobierno de Canarias, José Francisco Pérez; el vicepresidente primero del Cabildo de Tenerife, Lope Afonso; la consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné; el presidente de la FCA, Miguel Ángel Domínguez; el presidente de la FIASCT, Francisco Negrín; y dirigentes locales de los municipios vecinos que colaboran con la prueba: La Orotava, Los Realejos, Icod de los Vinos, La Guancha, San Juan de la Rambla y El Tanque.

El cartel anunciador de este año es obra de Javier Martín, director de Imagen, Marketing y Comunicación del Grupo Cabrera Medina. La ciudad turística acogerá este año la ceremonia de salida del día 11 y el acto de recepción final de participantes, incluyendo la tradicional entrega de trofeos del sábado 12 junto a la popular Plaza del Charco. Además, la explanada de estacionamientos del muelle portuense será la que albergue el parque cerrado y el parque de asistencias. Las verificiaciones técnicas y administrativas se llevarán a cabo durante la tarde del viernes en la sede de Orvecame Norte, en el Polígono Industrial San Jerónimo de La Orotava.

Durante la presentación se puso en valor la certificación de la Escudería Daute Realejos como Entidad Deportiva Comprometida, gracias a su adhesión a los principios de la Green Sport Flag. Con este importante reconocimiento, la organización ha puesto en marcha una campaña de concienciación en torno al reciclaje y la protección del medio natural, con una llamada directa a la colaboración de deportistas y aficionados para minimizar la contaminación y garantizar la correcta retirada de residuos.

El Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar cumple 41 años en las carreteras del norte de la Isla gracias al apoyo del Gobierno de Canarias, Cabildo de Tenerife, los ayuntamientos de Los Realejos, Puerto de la Cruz, La Orotava, Icod de los Vinos, San Juan de la Rambla, La Guancha, El Tanque y Garachico, la Federación Canaria de Automovilismo, la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife y numerosas firmas patrocinadoras, con Orvecame y Cicar al frente.

Más detalles en www.escuderiadaute.com









